



# EL GARAJE PRODUCCIONES

## ABIERTA CONTRATACIÓN 2018

<p>CACHÉ: 8.000 €</p>	<h1>DESAKATO</h1> <p>GIRA PRESENTACIÓN "LA TEORÍA DEL FUEGO"</p>	<p>La hoguera de los asturianos arde con más brío que nunca con su quinto trabajo de estudio "<b>La teoría del fuego</b>". Se han vuelto a poner en pie, son indestructibles como el viento. La chispa se encendió en 2003 en la localidad asturiana de Llanera aunque no fue hasta 2008 cuando comenzaron su ritmo constante y persistente de nuevo disco cada dos años. Van <b>con el viento de cara sudando miseria, sangre y plomo</b> para luchar contra las injusticias. La <b>inercia</b> de su éxito les ha llevado en un <b>buen viaje</b> por todo el país y tras muchos conciertos ganando adeptos con su arrollador directo pueden formular ahora <b>la teoría del fuego</b>. Esa que dice que debe arder todo, para que pueda regenerarse y conseguir un nuevo principio.</p>	 <p><a href="#">Web</a> - <a href="#">Dossier</a> - <a href="#">Videos</a></p>
<p>CACHÉ: 3.500 €</p>	 <p>GIRA PRESENTACIÓN NUEVO CD "EL ARTE DE LA GUERRA"</p>	<p><b>Mala Reputación</b> homenajea el libro de Sun Tzu, bautizando a su 7º trabajo de estudio con el mismo nombre; "<b>El Arte de la Guerra</b>". Con casi 20 años de historia, parecen haber salido victoriosos de su lucha interna y nos ofrecen el disco más personal de toda su carrera. Una apuesta por la identidad, canciones homeadas con la intención de que este disco sea el estandarte que su manada aúlle orgullosa a los cuatro vientos mientras se acerca la hora del combate. El grupo acepta cada concierto como una batalla, reclamando la vigencia, la historia, la oportunidad de seguir vivos y sentirse queridos tras tantos años de guerra en este mundo del arte. "<b>El Arte de la Guerra</b>", el mejor trabajo de <b>Mala Reputación</b> hasta la fecha.</p>	 <p><a href="#">Web</a> - <a href="#">Dossier</a> - <a href="#">Videos</a></p>
<p>GZ: 6.000 €   ESTADO: 3.500 €</p>	 <p>GIRA LUME 2018</p>	<p>Desde <b>Galiza</b> llega uno de los grupos que más está dando que hablar dentro del nuevo panorama musical estatal. <b>Dakidarría</b> es una banda formada por ocho músicos que fusionan <b>ska, reggae y punk-rock</b>, que apuestan por la energía y la fiesta encima y debajo del escenario, una descarga de fiesta y compromiso. Durante este tiempo han presentado su proyecto y sus cinco discos alrededor de toda la geografía peninsular, parte de <b>Europa y México</b>. El espíritu de la banda se centra en el trabajo constante en todos los aspectos con conlleva el mantenimiento de una banda con una larga trayectoria. Actualmente el grupo se encuentra inmerso en la presentación de su nuevo trabajo de estudio "<b>Lume</b>".</p>	 <p><a href="#">Web</a> - <a href="#">Dossier</a> - <a href="#">Videos</a></p>
<p>CACHÉ: 2.500 €</p>	<h1>konsumo respeto</h1> <p>NUEVO DISCO EN FEBRERO 2018</p>	<p>Tras 13 años, 4 discos editados y una considerable trayectoria repleta de conciertos en el estado español y en América Latina. la banda alicantina de folkcore <b>Konsumo Respeto</b> decidía poner fin a su carrera en 2013 a raíz de cierto desgaste y la emigración forzosa de varios miembros debido a la situación del país. En 2015, con todos los miembros de vuelta, y con la gran amistad que siempre ha habido entre ellos, deciden retomar la actividad, volver a ensayar juntos y grabar un nuevo álbum llamado "<b>Recaída</b>". En este trabajo la banda decide endurecer su sonido sin perder su esencia y sus conocidas influencias de la música celta, mostrando su sonido más fresco y actual en el que consideran, probablemente, el mejor disco de toda su carrera hasta la fecha.</p>	 <p><a href="#">Web</a> - <a href="#">Dossier</a> - <a href="#">Videos</a></p>
<p>CACHÉ: 2.500 € EXCEPTO VALENCIA &amp; CATALUNYA</p>	<h1>SMOKING SOULS</h1> <p>GIRA PRESENTACIÓN NUEVO CD "CENDRA I OR"</p>	<p><b>SMOKING SOULS</b> son representantes de una generación de jóvenes que desde pequeños han explorado los territorios ocultos de la música. Jóvenes crecidos durante el tiempo de la incertidumbre, pero que han aprendido a ganarla a golpe de canción. Lo han aprendido con los paisajes de su <b>Marina Alta</b>. La tierra donde ha germinado gran parte de la escena musical del <b>País Valencià</b>. Sus directos son la prueba. Las canciones nacen de dentro y la avalancha sonora crea una atmosfera única. <b>Autenticidad, humildad y honestidad en mayúsculas</b>. Y pura adrenalina. Unas sensaciones que han corrido de boca a oreja hasta convertirlos en una referencia emergente de nuestra música. Aprendiendo y creciendo cada día.</p>	 <p><a href="#">Web</a> - <a href="#">Dossier</a> - <a href="#">Videos</a></p>

\*LOS CACHÉS NO LLEVAN INCLUIDO EL 21% DE IVA



# EL GARAJE PRODUCCIONES

## ABIERTA CONTRATACIÓN 2018

<p>CACHÉ: 2.000 €</p>	<p><b>SILENCIADOS</b></p> <p>LA NUEVA BANDA DE SILENCIO ABSOLUTO</p> <p>NUEVO DISCO EN NOVIEMBRE 2017</p>	<p>'Cultura Irracional' es el primer disco de <b>Silenciados</b>, pero no se puede decir que sea un debut. Es mucho más. Es la denuncia a esos hombres que nos quieren imponer la irracionalidad de la cultura gris, sumisa y caduca. Pero también es la libertad de quienes truncan sus barrotes. Es poesía, sentimiento, deseos. Letras con fuerte poso reivindicativo que mantienen el equilibrio junto a temáticas personales en las que todos y todas podemos sentirnos protagonistas. Musicalmente refleja el bagaje y la personalidad de quien ha construido himnos del rock estatal a lo largo de cinco discos. Pero tampoco se puede decir que sea <b>Silencio Absoluto</b>. <b>Silenciados</b> suenan con la frescura y la ilusión renovada de quienes comienzan un nuevo proyecto. Rock acelerado, directo, con guitarras que adornan cada estrofa, con estribillos que se graban en la retina.</p>	 <p><a href="#">Web</a> - <a href="#">Dossier</a> - <a href="#">Videos</a></p>
<p>CACHÉ: 1.500 €</p>	<p><b>NO KONFORME</b></p> <p>GIRA PRESENTACIÓN NUEVO CD "DELICIAS DE UNA FALSA DEMOCRACIA"</p>	<p><b>No Konforme</b> es un grupo afincado en la república de Vallekas que nació en 2006 bajo la influencia del punk-rock y del mal llamado "rock radical vasco". Cuentan con tres discos de estudio; "La primera en la frente", "Los que van a morir te la sudan" y "<b>Delicias de una falsa democracia</b>" (2017) Todos grabados en los estudios Oasis de Madrid bajo la producción de Kosta Boikot. Es una banda que existe por y para el directo. Avalada con más de 200 conciertos y con presencia habitual en grandes festivales como el Viña Rock. Sus armas son; una entrega total en cada concierto y el show de más alta calidad, para conseguir llegar a un público cada día más exigente. <b>No Konforme</b> es reivindicación, lucha y un espectáculo garantizado en cada escenario.</p>	 <p><a href="#">Web</a> - <a href="#">Dossier</a> - <a href="#">Videos</a></p>
<p>CACHÉ: 1.700 €</p>	<p><b>DESASTRE</b></p> <p>NUEVO DISCO EN NOVIEMBRE 2017</p>	<p>Este <b>Desastre</b> dio comienzo a principios del año 1988, como siempre, unos chavales del madrileño barrio de Usera con un montón de inquietudes y ganas de sacar a la luz la siempre cruda realidad de los barrios del extrarradio de una gran ciudad. La música es su medio para contar lo que la gente joven piensa de la sociedad que les rodea. <b>Rock urbano crítico y transgresivo</b> es lo que no han dejado de hacer desde entonces; letras llenas de sentimiento que cuentan la realidad vista desde sus ojos. Un sonido compacto, guitarrero que no ha dejado de innovar, con mensajes que siempre han llegado rápidamente a sus oyentes y un directo que no ha pasado desapercibido a los quehan disfrutado de el.</p>	 <p><a href="#">Web</a> - <a href="#">Dossier</a> - <a href="#">Videos</a></p>
<p>CACHÉ: 1.000 €</p>	<p><b>MISIVA</b> ASTURIAS ★ PUNKROCK</p> <p>NUEVO DISCO EN NOVIEMBRE 2017</p>	<p><b>Misiva</b> es una banda asturiana de punk-rock melódico narrado a través de unas letras comprometidas con la actualidad social y con unas interesantes influencias en lo musical. Su propuesta musical se resume de forma sencilla: punk-rock melódico clásico, de reminiscencias noventeras, que a muchos les sonará muy cercano al skatepunk pero que al mismo tiempo recoge influencias de bandas extranjeras como <b>Bad Religion, Pennywise o Rise Against</b>. Pero sobre todo, uno de sus puntos fuertes es el directo y su filosofía de grupo, comprometidos con la realidad social que estamos viviendo y con identidad propia. Todos sus discos están grabados en dos versiones: castellano y asturiano. Si no lo has escuchado, ya estás tardando en hacerlo.</p>	 <p><a href="#">Web</a> - <a href="#">Dossier</a> - <a href="#">Videos</a></p>
<p>CACHÉ: 1.000 €</p>	<p><b>YO NO LAS CONOZCO</b></p> <p>GIRA PRESENTACIÓN NUEVO CD "INSTINTOS"</p>	<p>El grupo madrileño <b>compuesto íntegramente por mujeres</b> vuelve con fuerza para presentar '<b>Instintos</b>' nuevo disco producido y grabado en El Sótano Estudios por Iker Piedrafita Con determinación y naturalidad, <b>Yo No Las Conozco</b> logran transmitir en cada una de sus canciones las distintas situaciones abstractas e inverosímiles a las que pueden llevar los instintos sin dejar de lado el espíritu de lucha y superación. Las chicas dan un paso más allá con este nuevo trabajo más maduro que el anterior '<b>Salto al vacío</b>', pero sin dejar de lado ese carácter de rock fresco y divertido que tanto les define como conjunto. <b>Yo No Las Conozco</b> se ha convertido en uno de los grupos femeninos del rock de la actualidad musical y en todo un referente en la lucha en los escenarios por la igualdad de la mujer.</p>	 <p><a href="#">Web</a> - <a href="#">Dossier</a> - <a href="#">Videos</a></p>